

PlantaDoce.

ADN

El director financiero de Vithas abandona el grupo hospitalario

Juan Carlos Nozal llevaba desde 2012 vinculado a la empresa. La compañía todavía no detallado quien va a relevar al directivo en el cargo.

Albert Cadanet
7 may 2019 - 04:56

El director financiero de Vithas abandona el grupo hospitalario

Movimiento en las altas cúpulas de Vithas. Juan Carlos Nozal, director financiero del grupo hospitalario, ha abandonado su cargo, según han confirmado fuentes de la empresa a PlantaDoce. Con todo, la compañía no ha querido detallar quien será su relevo y cuál ha sido el destino del ejecutivo.

Además de su cargo como director financiero, **Nozal ha abandonado su cargo de apoderado en Vithas Alicante**, la sociedad que concentra la actividad del grupo hospitalario en esta provincia de la Comunidad Valenciana. El directivo obtuvo esta condición en abril de 2016, una función que mantuvo hasta mayo de 2019, según figura en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

Juan Carlos Nozal fue nombrado director económico financiero de Vithas en marzo de 2014, momento en el que el grupo contaba con diez hospitales y dos centros especializados en España. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas (Icade), el ejecutivo cuenta con más de 25 años de experiencia en la gestión corporativa.

Juan Carlos Nozal trabajó como director financiero en empresas farmacéuticas como Sandoz o Cantabria Pharma

Entre 2003 y 2007, Nozal fue director financiero de Hexal, una marca propiedad de la farmacéutica francesa Sandoz. Durante su carrera profesional, también ejerció como director financiero en el grupo industrial Flextronics entre 1998 y 2002 y ocupó el mismo cargo en Cantabria Pharma entre 2007 y 2010, una empresa especializada

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-director-financiero-de-vithas-abandona-el-grupo-hospitalario>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en el desarrollo de productos dermatológicos.

Durante los años en que Nozal ha encabezado la gestión en las cuentas de Vithas, la compañía ha ampliado su presencia en España hasta 19 hospitales y 29 centros médicos. A día de hoy, el grupo emplea a más de 10.600 profesionales y atiende a más de cinco millones de pacientes al año.

En 2018, la empresa presidida por Jorge Gallardo Piqué facturó 535 millones de euros, cifra que supone un crecimiento del 3% respecto al ejercicio anterior. Además de sus centros principales, la firma cuenta con Vithas Lab, una filial que reúne 300 puntos de extracción y análisis clínicos repartidos por España.